

Definen fechas para proceso electoral 2023 en Edomés

El proceso electoral que se llevará a cabo en **Chihuahua y el Estado de México**, a través del cual se elegirá al gobernador de cada Estado, definirán las elecciones del 2024, cuando se renovará la Presidencia de la República, proceso que podrá definirse como "muy accidentado" luego del golpeo que arrecia el gobierno federal contra el Instituto Nacional Electoral y que influirá en los institutos electorales de ambos estados en cuestión.

Este, para el Estado de México, arrancó el pasado **15 de diciembre de 2022**, con el fin de obtener el apoyo de los ciudadanos a candidaturas independientes para la gubernatura y diputaciones, proceso que culminará el 12 de febrero del 2023.

Por otro lado, en lo que al Estado de México se refiere, y de acuerdo al Instituto Nacional Electoral, el proceso inició el pasado 1º de enero y hasta el próximo 7, cuando se lleve a cabo la instalación de las **Juntas y los Consejos Distrita**



les de Organismos Públicos Locales que tendrá que iniciar el día 8 y hasta el primo día 14 de enero de este 2023.

A partir del **14 de enero** se llevarán a cabo las pre campañas de los aspirantes, mismas que culminarán el **12 de febrero del 2023** y será

el 2 de abril de este nuevo año cuando se resuelva el registro de las candidaturas.

Lo anterior, debido a que las campañas electorales tendrán que iniciar el próximo 3 de abril para culminar el 31 de mayo de este 2023, fecha clave para frenar toda publicidad electoral en la víspera de las elecciones que se llevarán a cabo el domingo **4 de junio del 2023**.

EL MÁS GRANDE DEL PAÍS SE CELEBRA EN EDOMEX

Inicia en esta semana el proceso electoral

DEBATES



· Al menos serán dos los que organizará el Instituto Electoral del Estado de México

CLAVE



· El día vital de la justa electoral es el próximo 4 de junio

ES UNA ELECCIÓN COMPLEJA, EN DONDE PODRÁN PARTICIPAR 12.5 MILLONES DE PERSONAS Y OCHO PARTIDOS CON EL FIN DE GANAR LA GUBERNATURA MEXIQUENSE EN ESTE AÑO

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

EDOMEX.- Con el mes de enero inicia uno de los procesos más importantes y complejos en materia electoral, donde estará en disputa la gubernatura del Estado de México, la entidad más poblada y con el mayor presupuesto del país.

En el Estado de México nunca ha habido alternancia, pues solo ha gobernado el Partido Revolucionario Institucional.

El próximo 4 de enero el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) dará el banderazo de inicio al proceso electoral por la gubernatura mexiquense, donde ocho partidos políticos tienen derecho a participar: Morena, PRI, PAN, PVEM, Movimiento Ciudadano, PRD, PT y Nueva Alianza.

Se prevé que habrá dos



· El IEEM dará el banderazo de inicio

coaliciones que competirán juntas: la del PAN, PRI y PRD, y la de Morena, PT y aún está indeciso el Partido Verde; mientras Movimiento Ciudadano irá solo y Nueva Alianza aún no decide con qué fuerzas contendría.

Durante enero los partidos políticos deberán definir bajo qué modalidad podrán competir juntos, pues el 14 de enero vence el plazo para solicitar el registro de conve-

nio de candidatura común y el 19 de enero tendría que registrarse la unión de las fuerzas que decidan ir por esa vía.

Además, el 14 de enero también concluye el plazo para que los partidos soliciten el registro de convenio de coalición y tendrán hasta el mismo 19 para inscribirlo ante el árbitro electoral. Las precampañas para definir las candidaturas irían del 14 de enero al 12 de febrero.

